
平成 30年度第６回金蘭会理事会議事録  

日時 平成 31年 1月 26日（土） 午後 3時～午後 4 時 3０分 

場所 金蘭会館金蘭会ホール 

議題 1 2019 年度事業計画(案)の件 

 2019 年度事業計画(案)について、一部修正を加えて、了承された。 

議題 2 母校支援に関する覚書更改の件 

 

「海外派遣事業」への支援金について、昨年 9月の理事会承認のとおり、金蘭会の「海外派遣

支援基金」の残高１９０万円で覚書を交わすことが確認された。 

なお、府に寄付した金蘭会館のガス空調の保守点検費については、これまで通り金蘭会負担 

でお願いしたいとの要望を受け、方法について学校と協議中との報告があった。 

議題 3 各委員会報告 

 

組織・行事委員会 ①新年互礼会：1月 19 日に校長・教頭・事務部長の来賓 3名を迎え、49 名が

参加し金蘭会館にて実施。 

②入会説明会：2月27日(水)卒業式予行直後に実施予定。記念品としてクリ

アファイルを配布。 

③はたちの集い：Ｈ29卒 69期が 1月 12日（土）錦城閣にて開催。同窓生 276 

名、恩師 17名が参加。当日 39 名の年会費（内 1名は賛助金も）納入協力が

あった。Ｈ３０卒７０期は来年度に実施予定。 

④卒業 20 周年学年会：Ｈ１１卒５１期は 8 月 11日(日)開催に向けて出欠予備

調査中。その結果を受けてホテルを決定予定。Ｈ12卒５２期は、２月に関係者

で相談する予定。 

⑤Ｈ元年～１０年卒にも学年会開催を呼びかける。Ｈ元年卒は、卒業３０周年

学年会を考えているとのこと。 

⑥今後、組織・行事委員会の委員が、平成卒の学年を３学年ずつ担当し、名

簿の整理・評議員の交代の働きかけ等をする予定。 

 

広報委員会     1月 19 日広報委員会を開催し、来年度の「大手前だより」の方針について

打ち合わせた。1面には、新施策の推進状況（年会費・賛助金納入状況、は

たちの集い、ＷＥＢ金蘭会再構築等)を、見開き頁にはコラムや「恩師は今」

等を掲載する予定。母校だよりも拡大し、読みやすさを追求する。 

 

ＩＴ委員会     ①12 月末にＷＥＢ金蘭会再構築（スマホ対応）が完成。不具合があれば、連

絡頂きたい。 

②パソコンスクールのプリンターが故障したので、エコタンク式でコストの

低いエプソン(6万円)を購入したい旨の提案があり、了承された。 

 
金蘭会文庫委員会 寄贈資料の整理を進めつつある。アルバムの箱作成も含め鋭意進める予

定。 

 

運営委員会       ①1 月 19 日運営委員会を開催し、同好会運営時の担当者を確認した。ま

た、会館の運営について万やむを得ないときは臨時休館するが、留守電

の内容を工夫する。 

②金蘭会セミナーは 2月１5日（金）Ｓ62卒竹内里恵子氏、特定社会保険労



務士「働き方改革のねらい！！～なぜ今働き方改革なのか『働き方改革』

から『暮らし方改革へ』」。3月 29 日(金)Ｓ5６卒荒川恵子氏、京都女子大学

准教授の予定。 

 

国際グリム賞委員会 １２月2３日に第 17回グリム賞の第１次選考実施。8名からイスラエル・スウェ

ーデン・デンマーク・中国・日本の 5 名に候補を絞った。3月 13日に海外委

員の意見も反映して決定する。授賞式は秋の予定。 

 

母校支援委員会  海外派遣事業の来年度アメリカ研修について、予算面を考慮しシリコンバ

レーのパナソニック研究所の見学に替え、別途の訪問先を検討している

との報告があった。 

議題 4 その他 

 （１）支部報告 

 

阪神支部：4月 14日(日)11時～宝塚ホテルにて総会実施。富成真由・菜花（まどか）さんによるマ

リンバ演奏の予定。 

阪急支部：台風で延期した第７０回総会・記念パーティーを 3月 1０日(日)１１時半～新阪急ホテル

にて開催。Ｓ３４卒森詳介氏(関西電力相談役・関経連相談役)による講演「関西経済

の現状とこれから」と生田流箏曲横山佳世子氏による演奏は予定通り実施する。

すでに申し込み完了の方には、改めて案内状を発送する。新たな出席も歓迎。 

近鉄支部:懇親会を 10月 27日（日）11時～あやめ館にて開催。 

 以上 

  

 次回理事会は 3月 2日（土）午後 3時～。 

  

  

 


